

Apprentissage de l'évitement

Journée découverte

club de Bruges ([ici](#))

un jour de finale (17/06/23)

De l'art de l'évitement:

Alors que j'expliquais depuis longtemps à ma fille que les choses avaient bien changé dans les écoles de rugby en terme de méthode d'apprentissage, lorsqu'elle me proposa de l'accompagner à la journée portes ouvertes du club, j'ai fait un évitement qui a occasionné un raffut de sa part.

Pas rancunière elle m'a envoyé une vidéo de son fils, (cf les captures d'écran ci-dessous) qui n'était pas sans rappeler ce que Romain Ntamack fit quelques heures plus tard à la fin de la finale: évitements et raffuts..



Un éducateur non visible sur la photo propulse la roue bleue en mousse au moment où l'enfant est en approche.

De manière spontanée en pleine course, il intègre le geste d'évitement.







